

Personalien

Im Rahmen unserer Betriebsversammlung Mitte Oktober gab es einiges zu feiern: Nach über 38 Jahren als Hausärztin wurde **Frau Dr. Kerckel** in den Ruhestand verabschiedet. Sie hat sich besonders um die Versorgung der Diabetiker verdient gemacht.



Wir wünschen Ihr einen gesunden und erfüllten Ruhestand und danken für die jahrelange und hervorragende Zusammenarbeit.



„Die eine geht, die nächste kommt“: zum 01.01.2024 wird Frau **Susanne Leutz-Hils** als Ärztin in Weiterbildung zur Fachärztin Allgemeinmedizin bei uns anfangen. Sie ist Fachärztin für Anästhesie am Krankenhaus in Freudenstadt. Ihre Arbeitszeit wird sie dort reduzieren, aber nicht ganz aufgeben. Sie hat dort die Möglichkeit, die Weiterbildung in der speziellen Schmerztherapie zu absolvieren. Von Mittwoch bis Freitag wird sie in den Praxen Sulgen und Schramberg mitarbeiten. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Wir wünschen Ihnen angenehme Feiertage und einen gelungenen Start in ein gesundes Neues Jahr!



Ehrungen

Mit einem individuellen Geschenk konnten wir uns für die langjährige Betriebszugehörigkeit dreier Mitarbeiterinnen bedanken: **Kristina Denz** hat bei uns die Ausbildung zur MFA gemacht, ist geblieben und inzwischen schon seit 10 Jahren bei uns. Die gelernte Krankenschwester **Ingrid Schatz** hat vor 20 Jahren bei uns mit der Diabetikerschulung angefangen und kurze Zeit später ganz zu uns gewechselt. **Janine Broghammer** war schon in der Praxis Argast tätig und ist insgesamt schon seit 25 Jahren ein Teil von Regiodocs!



Bestanden!

Lisa Dreier und **Felix Urvat**, unsere diesjährigen PJ-Studierenden haben am Nikolaustag ihr drittes Staatsexamen bestanden. Diese rein mündliche Prüfung über 1,5 Tage fand im Klinikum Villingen statt. Geprüft wurden sie in den Fächern Innere Medizin, Allgemeinchirurgie, Plastische Chirurgie und Allgemeinmedizin.

Lisa Dreier wird zum 01.01.24 in der Gastroenterologischen Abteilung im Klinikum Villingen ihre erste Stelle als Assistenzärztin antreten. Zu unserer großen Freude wird Felix Urvat bei uns bleiben und den ersten Abschnitt seiner Ausbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin in unseren Praxen absolvieren. Er wird in Schramberg und Sulgen arbeiten. Beiden wünschen wir einen gelungenen Start ins Berufsleben!

Schließtage der Praxen „Zwischen den Jahren“

25.12.-29.12. Eschbronn und Hardt sind geschlossen.
02.12.-05.01. Aichhalden und Schramberg sind geschlossen.

Die Praxis Sulgen ist durchgehend geöffnet.